



Balades et Découvertes



« Vieilles pierres et champs de couleur »

CYCLO **Distance : 14 km** **Estimation temps de parcours : 1h30**

Venez vous détendre au gré d'une balade qui alliera découvertes patrimoniales et rencontre avec la nature. Cette randonnée cyclo, cheminant sur trois communes, passe devant quelques sites remarquables comme la chapelle et l'ancien couvent de Bonneuil, le pigeonnier de Verrines et l'ancien donjon du château de La Roche Elie.

Parking et départ devant l'ancien couvent de Bonneuil (commune de Sainte-Soline).

- Cette balade traverse **Bonneuil, Verrines, la Roche Elie et Asnières.**
- **La chapelle de Bonneuil** fût construite vers 1830 à l'aide de dons et à la demande de Mr CLER, curé à Lezay. Le terrain sur laquelle elle est édifiée fût donné par Monsieur de La Ribouillerie. Les pierres du couvent, en ruine de Bonneuil, furent utilisées pour sa construction. c'est le curé de Vançais qui y officiait malgré l'opposition du curé de Sainte-Soline. Cette chapelle appartient aujourd'hui à une association.

- **Le pigeonnier de Verrines** est un pigeonnier rond. En général, ils étaient construits au milieu de la basse-cour ou bien à quelque coin. Il est éloigné de la maison à cause de l'odeur et du bruit. Il est composé d'une lucarne avec pierre d'envol, d'une corniche et d'une porte d'accès. Les pigeons ont, de tout temps, été élevés pour leur chair mais aussi pour la qualité de leur fiente.

- **Le château de La Roche Elie** était un véritable modèle d'architecture militaire, rectangulaire, flanqué à chaque coin de tour angulaire, dit tour cornière, et entouré de douves. Le château est mentionné dès 1311. Reste aujourd'hui son donjon, abaissé de deux niveaux sur ordre de Richelieu. On y pénétrait par le premier étage, au rez-de-chaussée se trouvait le garde manger, formé de deux caves voûtées parallèles. Le logis fût construit au XVI^e siècle.

